



1学期を振り返って

早いもので、1学期の終わりを迎えました。これもひとえに保護者の皆様のお力添えのおかげであり、深く感謝しています。終業式では、4月の始業式で話をした、「オンリーワン」を目指して、「人を大切にできる力」、「自分の考えをもち、表現する力」、「チャレンジする力」の三つの力がどうだったかについて、子どもたちに振り返ってもらい、「自分で考えて行動できる」ことの必要性を伝えました。ご家庭でも、1学期の子どもたちのがんばった様子を聞き、励ましていただくようお願いいたします。(校長 今井智樹)

夏休み中のお願い

- ・出校日は、8月21日(水)です。持ち物は、学年便りでご確認ください。
- ・「夏休みのくらし」を配付します。生活の注意点が書いてあります。ご確認ください。
- ・8月13日(火)～8月16日(金)は学校閉校日です。電話はつながりません。
- ・夏休み期間中、運動場は使用できません。



● 6/20 第1回学校運営協議会がありました。

第1回学校運営協議会では、家庭や地域のより多くの方に当事者意識をもって「地域とともにある学校づくり」に参画してもらうことをお願いしました。そして、学校は地域から支援してもらうだけでなく、学校が地域に参加する「学校を核とした地域づくり」を行う必要があると考えています。

今年は特に、参加者が、「熟慮」と「議論」を重ねながら共通認識、課題解決する「熟議」を行い、より当事者意識をもつことで、学校運営協議会を充実させることにつなげたいと考えています。



学校運営協議会での熟議の様子

また、7月16日(火)には、民生・児童委員の皆様との懇談会も行いました。民生・児童委員の皆様、そして学校運営協議会委員の皆様共に、三崎小学校児童の登下校の見守りや防犯対策を考えてくださっていることが話し合いの中で伝わって、とてもありがたく思いました。今年度も学校運営協議会委員の皆様方、民生・児童委員の皆様方には、お力添えをいただくこととなります。よろしくお願いいたします。保護者の皆様にも、学校と地域のつながりを意識していただくようお願いいたします。

● 7/10 学校保健委員会がありました。

7月10日(水)、4～6年生を対象に「愛知健康の森健康科学総合センター」の榊原 繁様をお招きして、第1回学校保健委員会を開きました。今回は、「正しい姿勢を学ぼう～けがをしにくい体づくり～」をテーマに、ご講話いただきました。児童は、実際に自分の姿勢を確認しながら、先生の話の聞くことができました。姿勢や怪我をしない体になるにはどうしたらよいかを考えることができました。



第1回学校保健委員会の様子

● 7/16 連れ去り防止教室がありました。

7月16日(火)3時間目に、愛知県警防犯活動専門チーム「のぞみ」の方々をお迎えし、不審者の特徴やどのような声を掛けてくるかなどを劇形式で児童に分かりやすく教えていただきました。児童は、「つみきおに」を合い言葉に、不審者に会ったら逃げたり、大きな声を出したりすることなどを学びました。この機会を通して、少しでも児童の防犯意識が高まることを期待しています。



連れ去り防止教室の様子